
2.a Conferência Pan-Americana de Lepra

Constituiu a 2.ª Conferencia Pan-Americana de Lepra, reunida
no Rio de Janeiro de 19 a 27 de outubro de 1946, acontecimento de
alta significação cientifica, tanto pelo número de ilustres especialistas
presentes, como pela importância das comunicações apresentadas.

Despertou interesse impar a Sessão de Terapeutica, onde pela
primeira vez se apresentaram em conclave científico, os resultados do
tratamento da lepra pelos derivados das di-amino-di-fenil sul-
fonas. E' indisputavel que uma nova era se inicia com o emprego
dessas medicações, abrindo funda brecha no dogma da incurabili-
dade da lepra e deslocando para plano secundário, a clássica tera-
peutica especial pelos olio de chalmoogra e derivados.

E' de esperar-se que outras pesquisas realizadas nos demais
centros de leprologia venham confirmar os primeiros resultados de
Carville e do Sanatório Padre Bento, e que novas substancias, mais
ativas e mais manejaveis. venham enriquecer o até agora, pobre
arsenal terapeutico contra a lepra.

Um dos óbices ao progresso da Leprologia tem sido os vícios das
classificações antigas e modernas, empregadas para a divisão das
formas da lepra. A 2.ª Conferência Pan-Americana adotando e
recomendando a Classificação Sul-Americana, deu um grande passo
para sua adoção na próxima Conferência Internacional a reunir-se
em Havana, permitindo-lhe, assim, a generalização, com a
consequente uniformização de nomenclatura e critérios.

Não menos importante foram as recomendações da Comissão

de Classificação no que se refere à padronização da clássica Rea-

ção de Mitsuda-Hayashi, passando-se a empregar, concomitante-

mente com o antígeno clássico, o antígeno bacilar de Dharmendra,
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o que nos fornecerá uma soma de resultados uniformes, asseguran-
do-nos o juizo definitivo sobre o valor e significação desta prova
imuno-biológica.

A REVISTA BRASILEIRA DE LEPROLOGIA dedica este número à

2.ª Conferência Pan-Americana, transcrevendo-lhes as atas das

sessões de abertura, sessões ordinárias e as recomendações,

incluindo, ainda, conclusões e resumos de alguns trabalhos,

lamentando não ter podido obter a totalidade para divulgação, à

espera da publicação dos Anais da Conferência.






